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Bloccato ieri lo stabilimento di Bagnoli Soppressa ai «Pellegrini» la guardia notturna ; £ ' scattata l'operazione «estate serena». Partit i 5 4 0 ragazzi 

PROTESTA AL CEMENTIR Per • * animatati 
. . . . . .. un intervento 

COIltrO I licenziamenti della Regione 
Solo così si potrà affrontare alla radice il problema 

In lotta oggi gli appalti edili dell'ENEL — Martedì manifesta
no i braccianti — La vertenza del personale scuola secondaria 

I licenziamenti di due la
voratori, avvenuti a breve 
distanza l'uno dall'altro, nel
lo stabilimento Cementlr di 
Bagnoli, hanno provocato 
ieri la prima risposta di lotta 
col blocco dell'attività per 
l'intera giornata. E' stato de
ciso inoltre, dalle maestranze 
riunite in assemblea la pro
secuzione della lotta in for
ma articolata fino ad Im
porre la revoca dei licenzia
menti. In tanto . 11 consiglio 
di fabbrica dell'altro stabili
mento Cementlr di Madda-
Ioni ha Immediatamente pro
clamato azioni di lotta per 
solidarietà. 

La vicenda si può riassu
mere brevemente. A un me
se di distanza dalla sentenza 
della magistratura che con
danna la direzione del Ce
mentlr di Bagnoli a revo
care il provvedimento di li
cenziamento adot tato nei 
confronti di un lavoratore 
perchè ammalato, la dire
zione ha licenziato un altro 
lavoratore, invalido di guer

ra, per lo stesso motivo. La 
assemblea dei lavoratori. 
convocata dal consiglio di 
fabbrica decideva la gior
nata di lotta che ieri ha 
bloccato lo stabilimento. 

MARINELLI — Oggi i la
voratori di tutti gli appalti 
edili dell'ENEL scioperano 
otto ore per sostenere la 
lotta in corso alla Marinelli 
dove come abbiamo già ri
portato, sono stati licenziati 
35 lavoratori. 

Una manifestazione avrà 
luogo davanti la sede della 
direzione compartimentale 
dell'ENEL in via Paolo Emi
lio Imbrlanl con lo scopo di 
rivendicare dall'ente elettrico 
una politica che garantisca 
il livello dell'occupazione ne
gli appalti. Non si t rat ta , 
comunque, di chiedere che 
1 dirigenti dell'ENEL non 
privilegino soltanto alcune 
ditte nell'assegnazione dei 
lavori in appalto, ma si t ra t ta 
di rivedere nel complesso i 
rapporti con le ditte appalta-

Al consiglio regionale della CISL 

Macario: dobbiamo 
rimanere coerenti 

con le nostre scelte 
Il dibattito introdotto dalla relazione di Mario Ciriaco 

Intervenendo nella riunione 
del consiglio regionale della 
CISL. svoltasi ieri all'albergo 
Rovai, il segretario generale 
aggiunto del sindacato Luigi 
Macario, ha tra l'altro detto 
che la crisi politica, lunga e 
irrisolta, può spingere il Pae
se anche verso soluzioni con
trastanti con gli interessi del 
lavoratori. 

In questo momento, perciò. 
la CISL non può che rimane
re coerente alle sue scelte, e. 
cioè, pronunciarsi sui conte
nuti e sui programmi e non 
sulle formule. Noi ci rivolgia
mo — ha proseguito Maca
rio — a tutti i partiti dell'arco 

costituzionale, senza discrimi
nazioni, anche se la scelta del
le formule non spetta al sin
dacato ma alle forze politiche. 
Non dobbiamo essere strumen
talmente anticomunisti. por 
rabbia o per brama di pote
re ma dobbiamo perseguire 
l'obiettivo di scongelare la si
tuazione per creare le con
dizioni del ricambio politico. 

Il dibattito ohe è stato intro
dotto da una relazione del se
gretario regionale Mario Ci
riaco, si è protratto per l'in
tera giornata affrontando i 
temi del ruolo che spetta oggi 
al lavoratori per la r ipresa. 
economica 

tncl soprattutto in relazione 
al problema delle garanzie 
per 1 livelli di occupazione. 
C'è da rilevare che 1 licen
ziamenti decisi alla Marinelli 
r ientrano nel tentativo mes
so in atto dal padrone di 
liquidare 11 cantiere di Na
poli. 

BRACCIANTI — Dopo gli 
scioperi del giugno scorso, i 
braccianti riprenderanno la 
lotta martedì 0 luglio, so
spendendo il lavoro per la 
Intera giornata. Manifesta-
zlonl provinciali sono pre
viste in tutta la Campania. 
A Napoli 1 lavoratori si con
centreranno a piazza Man
cini per dare poi vita ad un 
corteo per le Vie del centro. 
La manifestazione si con
cluderà in un cinema citta
dino con un discorso di Raf
faele* Bonino segretario na
zionale della federazione 
braccianti. 

Come è noto, i braccianti 
si battono contro la pregiu
diziale posta dagli agrari per 
annullare 11 diritto alla con
trattazione integrativa pro
vinciale e che ha causato la 
rottura delle trat tat ive per 
il contratto. In segno di so
lidarietà i metalmeccanici 
hanno proclamato un'ora di 
sciopero per martedì e dele
gazioni dei consigli di fab
brica prenderanno parte al
la manifestazione. Il giorno 
prima avranno luogo assem
blee in alcune fabbriche me
talmeccaniche della provin
cia: FAG. Alfa Romeo, Ital-
cantieri, Mecfond. 

SCUOLA — Nel corso di 
un incontro col provveditore 
1 sindacati della CGIL. CISL 
e UIL-Scuola, hanno prote
stato per I gravi ritardi che 
si registrano nella ricostru
zione delle carriere del per
sonale di scuola secondarla. 

Il provveditore è anche in 
r i tardo nel dare indicazioni 
alle scuole per 1 pagamenti 
relativi agli aumenti pre
visti dall'articolo 3 della 
legge delega entra ta in vi
gore il 1. luglio. Nel corso 
dell'incontro 1 sindacati han
no chiesto la revoca della 
circolare che dispone il li
cenziamento del personale 
non insegnante che effettua 
supplenze in attesa delle no
mine del provveditorato. Ri
chiesta che è stata accolta 
dal provveditore il quale ha 
disposto la riassunzione in 
servizio fino alla nomina del 
nuovo personale. 

Un treno carico di gioia 
Il primo gruppo ha lascialo la città l'altra sera e trascorrerà le vacanze a Rimini - A col
loquio con genitori ed assessori - L'iniziativa dell'amministrazione comunale prevede nei 
prossimi giorni la partenza di 3000 fanciulli - Per chi non può partire c'è la «scuola aperta» 

Soppressa la guardia medi
ca notturna al reparto emo
dialisi del Pellegrini la pole
mica divampa con forza. 

« L'ospedale dei Pellegrini 
— sostiene il direttore sani
tario. professor Giovanni Lo-
renzetti - è l'unico ospedale 
d'Italia che avesse una guar
dia permanente al reparto 
di nefrologia. D'altra parte 
— continua — il provvedimen
to è dovuto ad un'improvvisa 
carenza di personale specia
lizzato per cui ci siamo visti 
costretti a sostituire il ser
vizio di guardia con quello 
della « pronta disponibilità », 
che prevede un medico di 
turno pronto a raggiungere 
in pochi minuti l'ospedale a 
qualunque ora, non appena 
se ne presentasse la neces
sità ». « Abbiamo anche — ag
giunge il professor Lorenzetti 
— delle macchine di tipo nuo
vo, molto moderne che — 
dovunque sono s ta te speri
mentate — non hanno mal 
dato luogo finora ad inco-
venienti tecnici ». 

I ricoverati non sono co
munque dello stesso avviso. 
« Noi — ci ha detto ieri Ma
ria De Luca — siamo malati 
particolari, che sentiamo un 
bisogno psicologico di sicu
rezza e di assistenza e non 
possiamo accettare che — in 
certi momenti — la terapia 
resti affidata a due soli in
fermieri che debbono preoc
cuparsi di 17 ricoverati, quan
do dovrebbe invece esservi un 
infermiere ogni due malati ». 
D'altra parte è la Regione 
che deve autorizzare un even
tuale aumento del personale 
in funzione presso questo re
parto, anche per quanto ri
guarda i medici specialisti. 

Ai Pellegrini fanno anche 
osservare che gli altri ospeda
li cittadini non possiedono 
un servizio analogo e che es
so esisteva solo nel loro ospe
dale. « Ragione di più — di
cono i malati , decisi ad ot
tenere il ripristino della 
"guardia n o t t u r n a " — per 
non eliminare un servizio che 
ci faceva sentire tranquilli ». 

Per ottenere questo — in
tan to — gli stessi ricoverati 
nell 'incontro avuto ieri con 
il direttore sanitario hanno 
proposto che intervengano gli 
organi competenti della re
gione per esaminare solleci
tamente la questione. 

Donne bloccano 
via Argine 
per i lavori 
del raccordo 

Clamorosa protesta di 100 
donne Ieri matt ina in via Ar
gine. Le dimostranti hanno 
bloccato il traffico per due 
ore prima di recarsi dall'as
sessore Di Donalo. Le donne 
protestavano perché non so
no stati rispettati gli impe
gni presi dalla società che 
costruisce il raccordo con la 
Napoli-Salerno. 

La dit ta A. LO.SA. infatti. 
avrebbe dovuto lasciare libe
ri appositi passaggi di acces
so alla stabile di via Argine 
75 (nell'edificio abitano eli
ca 70 famiglie), ma né que
sti né altri degli accordi sot
toscritti è s tato mantenuto. 
Le 70 famiglie vedono sem
pre più stringersi a t torno al
le loro case il cerchio della 
autostrada e non sanno an
cora come potranno accede
re nelle proprie abitazioni. 

L'assessore Di Donato ha 
garanti to alle dimostranti un 
intervento del Comune a t to 
a sanare la situazione. 

Incendio 
alla Coditel 

E' andato completamente 
distrutto per un incendio di
vampato ieri un capannone 
dell 'industria ortofruttìcola 
Coditel di Vitulazio. un cen
tro nei pressi di Capua. 

Non sono ancora chiare le 
origini dell'incendio, se sia 
cioè di natura dolosa o sia 
invece dovuto a circostanze 
fortuite. 

Sospesa la costruzione 
di fabbricati abusivi 
L'amministrazione comuna

le ha disposto la sospensione 
ud horas della costruzione di 
due fabbricati uno di cinque 
piani in via II Traversa di 
via Provinciale Pianura, l'al
tro di tre piani in Via Bar
tolo Longo. I proprietari dei 
due edifìci sono stat i denun
ciati all 'autorità giudiziari. 
Contemporaneamente, è s ta ta 
disposta la sospensione per 
a l t re 9 costruzioni 

COSA CE' DIETRO UN « MIRACOLO » CHE NON E' SOLO ORGANIZZATIVO 

Elezioni : perché anche stavolta 
il PCI ha avuto per primo i dati 

Le complesse fasi dell'organizzazione del lavoro - Utilizzati sia un cervello elettronico che le tradizio
nali « staffette » - L'impegno di circa ventimila compagni - Ancora irrisolto il « mistero Milanesi » 

E' ormai un luogo comune, 
e quindi non fa più notizia. 
la circostanza che il servizio 
elettorale del P.C.I. ritual
mente batte in rapidità ed 
efficienza il servizio elettorale 
del Ministero degli Interni. 
Ciò è avvenuto anche quest' 
anno e così quando incidenti 
tecnici vari resero muti so
fisticali congegni predisposti 
dal Viminale, ai giornalisti 
in attesa nelle varie sale 
stampa predisposte al Mini
stero e nelle prefetture non 
rimase che ricorrere alla Di
rezione del PCI ed alle va
rie federazioni per capire co
sa slava succedendo e per 
avere con rapidità i dati e-
letlorali tanto attesi. 

Son vi è nulla di burocra
tico in questo t miracolo » or
ganizzativo realizzato dai co
munisti italiani. Esso al con
trario è la somma del lavoro. 
della passione, del sacnjtcìo 
di centinaia di migliaia, di 
milioni di militanti che in 
ogni angolo d'Italia si sono 
impegnati fi<io allo spasimo 
e senza risparmio di energie. 

Il servizio elettorale di una 
federazione come quella napo
letana ha messo in moto ed 
utilizzato migliaia e migliaia 
di compagni ed un conto, sia 
pure di larga approssimazio
ne, è certamente difficile. So
lo nei giorni delle elezioni 
fra scrutatori, rappresentanti 
di Usta, presidenti, staffette 
e presidi vari ai seggi ab
biamo mobilitato almeno ven
timila compagni; circa la me
tà degli iscritti della nostra 
federazione era impegnata nel 
lavoro elettorale ai seggi. Se 
si considera che il quadro 
attivo provinciale e i gruppi 
dirigenti sezionali guidano 
fuori dai seggi nei comuni. 
nei quartieri, nelle sezioni di 
partito la battaglia elettorale 
si ha la misura della mobi
litazione generale che il par
tito riesce ad ottenere dai 
propri iscritti in queste oc
casioni. 

Questa mobilitazione comin-
Bai con le assemblee per V 
elaborazione delle liste dei 
candidati ed anche il deposi
to della lista presso l'ufficio 
circoscrizionale centrale non 

ha nulla di burocratico e ve
de la partecipazione di cen
tinaia e centinaia di comuni
sti impegnati per garantire al 
PCI « i/ primo posto in alto 
a sinistra sulla scheda elet
torale ». Anche quest' anno, 
pur con le difficoltà che na
scevano dall'evento straordi
nario dello scioglimento an
ticipato e dai margini di tem
po molto più ristrétti imposti 
dalla nuova legge e dai suc
cessivi decreti che modifica
vano * ad horas » procedure 
consolidate negli anni, al fine 
di recuperare nella pratica 
norme che la legge elettorale 
affrettatamente varate aveva 
trascurato, con il concorso 
ormai divenuto tradizionale 
dei compagni di S. Isircnzo. 
Barra. Ponticelli. S. Giovan
ni. Portici. Ercolano (per se
gnalare solo i nuclei più nu
merosi) abbiamo conquistato 
il primo posto. Al militante 
radicale che ricordava che lo
ro presidiavano il Tribunale 
dal 2 maggio e si era ormai 
al 9 maggio, un nastro com
pagno rispondeva con estre
ma serietà che i comunisti 
erano ormai da trentanni a 
presidiare il tribunale. 

La « quaterna » 
Elencare le operazioni com

piute dall' Ufficio Elettorale 
della Federazione corrispon
de alla elencazione dei com
piti svolti da tutti i gruppi 
dirìgenti sezionali che sempre 
dovevano intrecciare, giorno 
dopo giorno, il lavoro di pro
paganda di dibattito politico 
e dì conquista ideale e po
litica con le incombenze elet
torali. Le decisioni del CF 
sui criteri di distribuzione del
le prejerenze hanno avuto il 
consenso convinto non solo di 
tutto il quadro attivo, ma di 
migliaia e migliaia di mili
tanti i quali — ancora una 
volta — con passione, convin
zione e disciplina rivoluziona
ria, distribuendo a tutti gli 
elettori la tquaterna* della 
propria sezione, hanno con
corso al successo pieno delle 
decisioni del CF. 

Oltre a predisporre tutti l 
moduli e tutte le autorizza

zioni notarili per la nomina 
dei rappresentanti di lista uno 
dei lavori compiuti nell'Uffi
cio elettorale della federazio
ne e stato la scelta dei cir
ca 3000 scrutatori napoletani 
avvenuta sotto la vigile at
tenzione del compagno Bor-
riello. 

A quindici giorni dal voto 
abbiamo anche tentalo un 
sondaggio elettorale per capi
re meglio con l'aiuto della 
scienza demoscopica, le ten
denze di fondo dell'elettorato 
napoletano. Anche in questo 
caso l'esperimento ha coin
volto decine e decine di gio
vani comunisti, per lo più 
studenti di sociologia, i quali 
sotto la guida del professore 
De Masi (candidato indipen
dente del PCI) e del suo col
laboratore Dr. Farro hanno 
cominciato a bussare a cen
tinaia e centinaia di case di 
elettori campione. Il rilutta
to del sondaggio, accolto con 
estrema prudenza se non con 
palese scetticismo, dava al 
PCI ;.' 10.9 e alla DC il 
30. 

Infine tutto il laroro elet
torale « è concluso con V 
organizzazione della raccolta 
dei dati elettorali. Questa vol
ta siamo ricorsi al sussidio 
di un cervello elettronico no
leggiato appositamente e che 
averamo preparato immetten
dogli in memoria, per i co
muni della Regione e per tut
ti i seggi di Sapoli i risultati 
delle competizioni elettorali 
del 1972 e del 1975 rispet
tivamente del Senato, della 
Camera, delle Regionali, del
le provinciali e delie comuna
li. Si trattava quindi di or
ganizzare la raccolta dei dati 
e la conseguente immistione. 
nei giro di poche ore. quelle 
dello scrutinio, di circa quat
tromila schede di risultati 
(1425 seggi di Xapoli e 530 
comuni della Regione prima 
per il Senato e poi per la 
Camera). 

Cominciammo a prevedere. 
con l'aiuto del compagno Sid-
divo e dei tecnici del CEDSI, 
cui va il nostro più sincero 
ringraziamento per V aiuto 
fornitoci, i relativi programmi 
e i mezzi tecnici necessari. 

Tre video terminali, un tele- \ 
fono punlo punto, una stam
pante ed altri strumenti fu
rano rapidamente montati in 
federazione. Squadre di ope
rai e tecnici delta SIP e del
l'Enel, stimolati dai compagni 
Castaldi e D'Acunto, hanno 
lavoralo intensamente al fine 
di predisporre e garantire che 
nulla turbasse i necessari col
legamenti il giorno dello scru
tinio. Decine di compagne e 
compagni che lavorano come 
terminalisli nei vari centri 
elettronici cittadini, si sono 
offerti volontari ed hanno pri
ma collaborato alla messa a 
punlo del sistema e si sono 
poi alternati alle tastiere dei 
terminali per trasmettere il i 
più velocemente possibile i i 
dati slessi. | 

I dati all'elaboratore , 
Un terzo dei dati era stato \ 

« sciuntato » per usare un ter
mine in voga tra i tecnici, 
cioè la raccolta era stata j 
dirottata direttamente alla se
de dov'era l'elaboratore. Que
sta operazione era stata af- | 
fidata alla responsabilità del 
compagno Golia, con la cer
tezza che la sua meticolosi 
tà e precisione avrebbero con
sentito un buon successo. Co
sì è stato, anzi questa espe
rienza dovrebbe suggerire in 
avvenire, di articolare ancora 
più la raccolta dati al fine 
di ottenere risultati sempre 
più rapidi ed efficienti. Pri
ma di arrivare ai terminali-
*ti i dati venivano raccolti 
da decine e decine di com
pagne e compagni che si al
ternavano ai 20 telefoni pre
disposti al primo piano della 
federazione e ai tavoli di con
trollo che ne esaminavano. 
con l'aiuto delle calcolatrici, 
l'esattezza. 

Come ogni elezione, erano 
stati individuati dei seggi 
campione al fine di riuscire 
ad avere, prima ancora che 
lo scrutinio avesse termine, 
la proiezione, la più esatta 
possibile, del risultato finale. 

Per la prima volta quest' 
anno abbiamo fatto ricorso 
al contributo della scienza e 

non solo della pratica. IM 
relazione preparatoria è stata 
inviata a tutte le sezioni del 
PCI di Sapoli. cioè a quel
le sezioni cui chiedevamo uno 
sforzo particolare al fine di 
farci giungere rapidamente i 
dati campione. Ad Aiello e 
Marco Valenzi del CXR. a 
De Masi sociologo, a S. Espo
sito e Siddivò dirigenti di cen
tri di elaborazione dati si de
ve la relazione, ma alla pa 
zienza ed alla tenacia di Mau
ra e Francesco tMzzari a Pia 
Di Fidio e del compagno Ni
cola Pacifico, che è da tempo 
una delle colonne del servi
zio elettorale della Federazio
ne comunista, si deve la prò 
va e la riprova della giu
stezza dell' impostazione di 
questo lavoro. 

Xon sappiamo perché que 
st'ultima fatica ha colpito la 
attenzione dei giornalisti del 
Roma i quali, non capendo 
nulla di matematica, hanno 
avuto la infelice idea di dare 
in lettura la nostra relazio
ne all'ing. Milanesi affinché 
gliela spiegasse. Se si fossero 
rivolti all' Ufficio elettorale 
del PCI avrebbero ottenuto 
miglior risultalo, fatto sta che 
domenica 20 il Roma ci de
dicava un titolo di cinque co
lonne ed annunciava che Mi
lanesi. dopo aver studialo at
tentamente il nostro elabora
to. garantiva che avevamo 
commesso un grossolano er
rore d' impostazione, errore 
che solo mercoledì 23 avreb
be svelato. 

Il campione prcdtsixtsio dai 
nostri compagni ha funzionilo 
nel tempo voluto e con un' 
approsimazior.e massima di 
16 centesimi di punto. Ancora 
oggi, né il Roma né Mila
nesi hanno ancora svelato V 
errore d'impostazione che a-
vremmo commesso. Dopo i 
risultati di Sapoli possiamo 
concludere che l'unico a com
piere errori d'impostazione è 
stato proprio l'ingegnere Mi
lanesi: non ha capito che i 
napoletani a chi si propone 
da sindaco a senatore prefe
risce chi da senatore si pro
pone come sindaco. 

Ditgo Dal Rio 

Al binario 19 della Stazione 
centrale, l'altro ieri, la tabel
la portava questa Indlcazio 
ne: «Treno straordinario)). 
Il convoglio di una decina di 
vagoni, già due ore prima 
della partenza, era pieno di 
ragazzini tra 1 sei e ì sedici 
anni, e altri ne continuava
no ad arrivare. 

Erano i 540 bambini e ra
gazzi che. per iniziativa del 
Comune, dei consigli di quar
tiere e dell'assessorato all'As
sistenza trascorreranno un 
mese di vu-anza gratuita a 
Rimini. Nonostante la piog 
già. che scolorisce questo ini
zio di luglio, l'atmosfera esti
va si legge sulle facce dei 
piccoli passeggeri, dei loro 
genitori, degli organizzatori 
che vanno avanti e Indietro 
per mettere un po' d'ordine 
in quella gioiosa confusione. 
L'assessore allo Sport. Turi
smo e Spettacolo. Ricciotti 
Antlnolfi. e l'asse.-,sore nll'As 
sistenza Emma Maida si di
vidono tra quelli che chiedo
no indicazioni e chiarimenti 
e tra 1 giornalisti che voglio
no dei particolari sull'inizia
tiva. 

Spiegano come sarà artico
lato questo mese di vacanza 
gratuita. Illustrano le pros
sime fasi di questo piogram-
ma: lo colonia montana che 
il 5 luglio part irà per Tren
to. l'operazione « scuola aper
ta » per quei bambini che 
non possono andare fuori, e 
che inlzierà lunedi prossimo; 
annunciano una conferenza 
stampa per sabato mat t ina . 
con la partecipazione del sin
daco Valenzi. 

I! compagno Emilio Lupo. 
consigliere comunale, è rag
giante. A chi tenta di rivol
gergli la parola, risponde sen
za fermarsi, continuando ad 
andare su e giù per il marcia
piede: « Negli ultimi due me
si abbiamo lavorato come 
matti per realizzare tut to 
ciò: ora fatemelo vedere! ». 

Finalmente riusciamo a 
chiedergli con che criterio si 
è fatta la scelta tra le do
mande di iscrizione. « Non si 
è seguito esclusivamente una 
valutazione di tipo economi
co — ci spiega Lupo — si è 
tenuto conto del grado di in
tegrazione scolastica dei bim
bi. della loro maggiore o mi
nore necessità psicologica di 
un cambiamento d'ambien
te» . Un momento di parti
colare importanza è s ta to 
curato dagli assistenti socia
li. « Abbiamo partecipato ai 
consigli di Quartiere, organiz
zato volantrnaggi nelle scuo-

PICCOLA 
CRONACA 

Familiari del ragazzi partiti per Rlmlnl alla stazione Centrale 

le e nelle giostie. dato chiari
menti alle famiglie per iar 
conoscere quest'iniziativa ». 
E' Maria Antonietta afillo 
che parla, un'assistente so
ciale che ha lavorato a S. Gio
vanni a Teduccio. dove la si
tuazione era particolarmen
te difficile. « Li il mare è com
pletamente inquinato, non ci 
sarebbe s tato niente da of
frire a quei bambini — ci 
spiego Maria Antonietta — e 
come se non bastasse siamo 
riusciti a definire tu t to solo 
negli ultimi due giorni, cre
devo proprio che non ce la 
avremmo fatta. Ora vedo tut
ti questi bambini felici, più 
di quanto me l'aspettassi, e 
l'organizzazione è perfetta: 
sono veramente commossa ». 
Una signora sta passando 
delle bottiglie di acqua mi
nerale a due bambini sul tre
no: sono suoi figli. Ci sem
bra quasi banale chiederle re 
è contenta. « E' la prima vol
ta che vanno fuori d'estate 
— ci risponde Anna Manci
no —. Non ne potevo più di 
vederli languire in casa. 
d'estate ». 

Ad Antonio Prete, di Mia-
no. che ha una figlia tra 1 
bimbi di «es ta te serena» 
chiediamo perché secondo lui 
solo ora si è realizzata que
st'iniziativa. Ci risponde con 
molta veemenza: «Come. 
perché? Ora loro hanno la 

vita meno facile. Ora che ci 
stiamo noi. c'è chi ci piemie 
in considerazione». Gli chie
diamo COM intenda con loro 
e noi. e ammicco con furbi
zia. come a dire che lo sap
piamo quanto lui 

Ora ha smesso di piovere. 
ma l'aria si carica di una 
nuova elettricità - il treno sta 
per partire. Il vocìo cresce. 
fino a creare uno sfondo con 
tinuo che copro il rumore del 

t ieno che si s t i allontanan
do. Un portabagagli dall'aria 
dis trat ta si avvicina a un 
suo collega che lino ad allo 
ni ha dato una mano ol bi
nario 19. «Ma chi erano ' '» . 
chiede accennando col capo 
al t ieno ormai fuori della 
stazioni-. E l'altro, con un 
sorriso- « Sono 1 "guaglioni" 
del sindaco » 

Sandro Compagnone 

IL PARTITO 
COMIZIO 

A Torre Annunziata, alle 
ore 10, comizio con Donisc 
Fermariello, Matrone. Telese. 

COMITATI DIRETTIVI 
A Cardito, alle 19 comitato 

direttivo, assemblea e m i m o 
ne del gruppo consiliare. A 
Kuongrotta alle 18,30 comi
tato direttivo, con Tambur-
rino. Alla sezione Lu/zatt i 
direttivo Meciond. con For
mica. 
ASSEMBLEE 

Alla sezione 4 giornate, nel 
none Avvocata, alle 19 as
semblea con Olivetta. Sem 
prò ad Avvocata. .->e/.ione 
«Quin to e Fischetti », alle 
18,30 assemblea sull'analisi 

del voto con Sandomenico. 
A Saviano, alle 20.30, assem
blea sui problemi della edi
lizia e il piano regolatore, con 
Picciotti. A Giugliano, alle 
19. assemblea sui problemi 
dell 'amniinistrazione comuna
le con Papa Alla sezione 
Pendio Agnano, alle 17. as
semblea sull'anah.M del voto 
e i problemi dell'ospedale. 
riunione della cellula S. Pao 
lo, con Haddi. Al Vomero. al 
le 17, riunione della cellula 
INRF con Visca. 
ATTIVI 

Alla sezione Montecalvaiio. 
alle 19.30, attivo sezionale. 
Alla sezione Ghiaia Posillipo. 
alle 19.30, attivo sull'analisi 
del voto con Russo. 
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IL GIORNO 
Oggi venerdì 2 luglio S. Ot

tone, domani B. Tommaso. 
BOLLETTINO 
DEMOGRAFICO 
Nati vivi: 104: richieste di 
pubblicazione: 55; matrimoni 
civili: 55; matrimoni religio
si : 17; deceduti: 67. 

NOZZE 
Nei giorni scorsi la com

pagna Milena Indaco si è uni-
fa in matrimonio con il dot
tor Giuseppe Capece. 

Agli sposi giungano gli au
guri dell'Arci rione alto, del
la sezione Gramsci , della fe
derazione e dell 'Unità. 

« « • 

Sono stati uniti in matri
monio dal compagno Mauri
zio Valenzi. i compagni Lau
ra Volpe e Gioacchino Di 
Meglio della sezione Vome
ro. Agii sposi i fraterni au
guri dei compagni della se
zione Vomero. della federa
zione e dell 'Unità. 

CONCORSO 
MAGI9TRALE 

Il provveditore azli studi 
di Napoli comunica che le 
prove orali del concorso ma
gistrale '75'76 stabilito per ì 
giorni cinque e sei luglio si 
t e r ranno presso la scuola 
media « G. Cesare » — via 
Puccini. 1 — Napoli. Anzi
ché presso il liceo classico 
« Sannazzaro » sito in via 
Puccini. 3. Resta confermata 
quest 'ult ima sede per i gior
ni successivi. 

FARMACIE NOTTURNE 
S. Ferdinando: via Roma 

348; taontecalvarlo: piazza 
Dante 71; Chiaia: via Car
ducci 21, Riviera di Chiaia 
77, via Mergelhna 148, via 
Tasso 109; Avvocata: via 
Musco 45; Mercato-Pendino: 
via Duomo 337, piazza Gari
baldi 11; 8. Lorenzo-Vicaria: 
via S. Giovanni a Carbo
nara 83, corso Lucci 5, via 
S. Paolo 20; Stella-S. Carlo 
Arena: via Porla 201, via 
Materdei 72, corso Garibal
di 218; Colli Amlnal: colli 
Aminei 249: Vomero-Aranci-
la: via M. Pisciceli! 138. 
piazza Leonardo 28. via L. 
Giordano 144. via Merlin-
ni 33, via Simone Martini 80. 
v:a D. Fon tana 37; Fuori-
grotta: piazza Marcantonio 
Colonna 31. via Campegna 
125; Soccavo: via Epomeo 
154; Secondigliano-Miano: 
corso Secondlghano 174; 
Bagnoli: via L. Siila 63; 
Ponticelli: via B Longo 52; 
Pogiioreale: via Nuova Pog-
floreale 45/3: S. Giovanni a 
Teduccio: Corso 43/bis; Po-
•illipo: via Posillipo 239; 
Barra: corso Bruno Buozzi 
302; Pltclnola Chlalano-Ma-
rianella: via Napoli 23: Pia
nura! via Provinciale 18. 
AMBULANZA GRATIS 

Telefonando al numero 
44.13.44 si ott iene gratuita
mente il servizio istituito dal
l 'assessorato alla sani tà per 
il t raspor to In ambulanza di 
ammalat i esclusivamente In
fettivi dal domicilio al «Co-
tugno» o alle cliniche uni
versitarie. 

li piace 
wmaisaMt 

/ % i mi® 
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I d VIMCENZA ESPOSTO 

PRESENTA 
ALLA FIERA DELLA CASA 

IL PROGRAMMA 
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